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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成３０年１０月５日（金）  午後５時０２分～午後５時０８分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（８名） 

理  事  大和田    伸   理  事  大 泉 やすまさ 

理  事  横 山  え み   理  事  けしば  誠 一 

理  事  山 田  耕 平   理  事  佐々木    浩 

理  事  増 田  裕 一   理  事  太 田  哲 二 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  大 熊  昌 巳   副 議 長  中 村  康 弘    

出席理事者  

事務局職員 事 務 局 長  佐 野 宗 昭          植 田 敏 郎 

庶 務 係 長   杉 本   稔          久保井 悦 代          

尾 上   健  議 事 係 長  蓑 輪 悦 男   

担 当 書 記   十 亀 倫 行 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次 長 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午後 ５時０２分 開会） 

大和田理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《定例会の追加提案事項について》 

大和田理事 初めに、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料１をごらんいただきたい。 

 区長から、平成30年10月14日に任期満了を迎える副区長及び教育委員の人事案件につ

いて追加提案される予定である。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、この件については、来週の議会運営委員会で理事者から説明があ

る。 

 

 《定例会の日程について》 

大和田理事 次に、第３回定例会の日程について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。網かけ部分についてである。 

 区長から新たに提案される人事案件については、両名の任期が10月14日に満了となる

ため、早期に議決を要するとのことであり、日程を追加してはいかがか。 

 ついては、10月９日火曜日午前９時半から議会運営委員会を開催し、理事者より提案

案件の説明を受け、10月12日金曜日午前９時15分から本会議を開会し、議案上程、中間

議決をするということにしてはいかがか。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、この件については来週の議会運営委員会に諮ることとする。 

 

 《発言通告について》 

大和田理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 10月12日金曜日の本会議の発言通告については、10月10日水曜日午後５

時までとしてはいかがか。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、この件については来週の議会運営委員会で確認をし、了承を得る
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こととする。 

 

 《平成３１年度予算要求について》 

大和田理事 次に、平成31年度予算要求について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 お手元資料３をごらんいただきたい。平成31年度議会費の新規並びに変

更点について説明する。 

 １点目、来客応接食糧費、実績による30万減ということで、10万円で提出をする。Ｉ

ＣＴにかかわる議会費枠の拡大に伴う処理である。 

 ２点目、SideBooks容量追加料。現在１ギガの容量であるが、10ギガ増量して59万円

の計上になる。 

 ３点目、無線アクセスポイント並びに４点目、ＬＡＮ敷設。Ｗｉ－Ｆｉ環境をつくり

上げ、議会ＩＣＴのさらなる具体化をするということで、アクセスポイントに関しては、

議場、委員会室、議員会議室など６カ所、23万円、また、単年度工事費として53万円を

計上するものである。 

 ５点目、モニター及びスタンド購入。予特、決特での議員の方々の資料提示、これに

使うものとして、50インチのモニター２台並びにスタンドで30万円の計上。 

 ６点目、区議会だより。１点が改選後の臨時会号増刷、2,000部の増である。 

 ２点目、議会基本条例制定に向け検討をしているが、来年度パブコメ等を予定してお

り、特別号として152万円。Ａ３、２ページの経費である。 

 ７点目、議会のしおり作成、８点目、改選に係る費用の増、９点目、新人議員に係る

費用の増。この３点に関しては、来年４月に予定されている区議選にかかわる費用であ

る。 

大和田理事 ただいまの説明について、質問や意見はあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、平成31年度予算要求については、そのような形でお願いする。 

 本日の日程は以上であるが、ほかに何かあるか。 

議会事務局次長 政務活動費の資料提出２回目のお願いについてである。 

 提出期限が近づいてきた。四半期ごとになっている第２回目、７、８、９月分、提出

期限は10月12日金曜日となる。１回目未提出の方もいるので、提出の期限厳守、よろし

くお願いする。 

 なお、LINE WORKS、メール等でも連絡をさせていただく。 

大和田理事 そのほか、何かあるか。 
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増田理事 今の政務活動費の件で、１回目、出してないということか。 

議会事務局次長 出していない方もいる。 

増田理事 それは何度督促しても出さなかった。 

議会事務局次長 いろいろな事情があるかと思うが…… 

大和田理事 その件については、また各会派幹事長、しっかり認識された上で徹底を……。

それは個別会派ごとでしっかり幹事長に対応していただきたいと思う。 

 そのほか何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 なければ、本日の議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午後 ５時０８分 閉会） 

 

 


